



今年もよろしくお願ひいたします。

3学期が始まりました。大寒を過ぎ、暦の上では間もなく立春を迎えます。子どもたちは寒風にも負けず、休み時間には元気に校庭を駆け回っています。柳ヶ浦高校女子サッカー部が全国優勝しましたが、臼杵南小でもサッカーが一番人気です。学年を問わず仲良く一緒に遊んでいます。

まだまだインフルエンザ等の感染症や受験シーズンの緊張感が漂う時期ではありますが、3学期53日(6年生は49日)を一人ひとりが自分の目標に向けて一歩ずつ歩みを進められるように支援してまいります。

■ 地域の方と交流を通して

南津留コミュニティセンターの方々と協力して、2学期末に子どもたちの発表の場を作っていました。1.2.3年生はオレンジカフェで踊りと歌を、4年生はオレンジカフェで音楽物語やダンスを披露し、学校で作ったクリスマスカードを手渡しました。また、5.6年生は、健康新年祭りでソーラン節を踊り全学年が地域の方との交流をもつことができました。

子どもたちの元気な声や一生懸命な姿は、地域の方々にとっても励みになったようで「かわいい」「よかつた」とたくさん褒められました。子どもたちにとって大きな「自信」となりました。これからも学校と地域がタッグを組んで豊かな交流を続けていきたいと思います。



2月の行事予定

- 2日（月）委員会活動 ●5日（木）新入児保護者説明会 ●10日（火）平和集会 ●13日（金） 6年生入学説明会
●19日（木）学校運営協議会 ●27日（金）南友会例会・臨時総会

冬の外遊びには、体力の向上だけでなく、自律神経を整えたり、脳を活性化しストレス解消することで集中力を高める働きがあります。また、遊びをする中で生きたコミュニケーション能力や創造力が育ちます。外遊びは子どもたちの心身にとって「最高の教材」なのです。

一月は箱根駅伝や高校サッカー等目標に向かってひたむきに努力するアスリートの姿に胸が熱くなる季節です。本校の子どもたちも、彼らのように『昨日の自分』を少し超えられるよう、校庭で教室で、日々それぞれの挑戦を続けています。

さて、二学期末の児童アンケートでは八割の子どもが「外遊びが好き」と回答しました。一方で二割の子どもが「苦手」と感じ、外に出ることを嫌がります。

頑張っています!南っ子

【うすき市読書感想文コンクール】
優秀賞 5年
【税に関する絵はがきコンクール】
女性部会長賞 佳作 6年
【キリストン南蛮文化・ おおいたこども親善大使】
4年

裏面もご覧ください

校庭は「最高の教室」